

Prueba diferida realizan aspirantes a nuevo ingreso 2014



Lic. Benjamín González Coto, atiende a los aspirantes de nuevo Ingreso 2014.



El 25 de octubre realizaron la prueba de conocimiento-diferida, los aspirantes a nuevo ingreso, que se les hizo difícil realizar dicha evaluación en forma ordinaria el 19 de los corrientes, por lo que iniciaron la prueba de conocimiento a partir de las 8:00 am., bajo la vigilancia del docente Benjamín González Coto, docente de la Escuela de Relaciones Internacionales; de igual forma las calificaciones serán publicadas a partir del cuatro de noviembre a través de la página de la UES.

<https://www.académica.ues.edu.sv/ingreso2014>